

HIGHTECH MACHT DEN UNTERSCHIED

Anft Dentaltechnik in Köln-Rath paart handwerkliches Können mit Präzisionstechnologie



Qualität hat ihren Preis. Das gilt erst recht für hochwertigen Zahnersatz, zu dem die gesetzliche Krankenkasse nur einen minimalen Zuschuss beisteuert. In den Eigenanteil zu investieren lohnt sich aber nur, wenn auf die Qualität Verlass ist – wichtig also zu wissen, wo Kronen und Brücken herkommen. >>... wenn auf die Qualität Verlass ist ... <<

Technologie vom Feinsten

Hochwertigkeit und Langlebigkeit verbürgt Zahnersatz aus heimischer Fertigung: »Made in Cologne«. Zu den anspruchsvollen Kölner Laboren zählt Anft Dentaltechnik im rechtsrheinischen Stadtteil Rath. Drei Zahntechnikermeister vereinen 30 Jahre Berufserfahrung auf sich und sind auf Implantatsuprakonstruktionen aus der Hochleistungskeramik Zirkon und Metall spezialisiert. Diffizile Arbeiten von höchster Präzision, die neben handwerklicher Könnerschaft auch den Einsatz von Hightech erfordern: »Mit der CAD/CAM-Technologie verfügen wir über das Nonplusultra«, schwärmt Ulrich Anft, der Kopf des Teams. Die Abkürzung steht für Computer Aided Design & Manufacturing. Das bedeutet: Gerüstkonstruktionen werden virtuell modelliert und anschließend maschinell gefräst.

Vorteile vor Ort

»Made in Cologne« hat noch weitere Vorteile: Kurze Wege sind günstig für die Zahnersatzplanung und die Farbbestimmung. Der Patient kann sich in den fachlichen Dialog einschalten und an einem optimalen Ergebnis mitwirken.



Anft Dentaltechnik

Zahntechnikermeister Ulrich Anft, Falk Haumer, Heike Igel

Rösrather Straße 638, 51107 Köln

Tel. 0221 - 86 80 26, 86 80 27

www.anftdentaltechnik.de